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ANFRAGE 

- !\ 

der Abgeordneten Wabl, Anschober , Freunde und Freundinnen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend den Bereich Schutzwälder auf den Flächen der ÖBF 

Im Bereich der Schutzwälder auf den Flächen der ÖBF gibt es zahlreiche Projekte 
(z.B. Projekt Schutzwaldsanierung Höllengebirge). 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE: 

1. Welche konkreten Maßnahmen zur Schutzwaldsanierung wurden in den einzelnen 
Projekten 1993 durchgeführt? 

2. Welche Geldmittel wurden projekt- und sachbezogen nach Leistungen dafür 
aufgewendet? 

3. Wie hoch war der finanzielle Aufwand im Bereich des Straßenbaus im 
Schutzwald der ÖBF und welche konkreten Projekte wurden damit finanziert 
(gebaute Laufmeter und Kosten)? 

4. Von welchen Baugesellschaften wurden diese Projekte gebaut? 

5. Welche· konkreten Erfolge konnten im Zusammenhang mit diesen 
Schutzwaldsanierungsprojekten auf dem Gebiet der Schalenwildbewirtschaftung 
erreicht werden? 

6. Wieviele Personen sind derzeit unmittelbar im Bereich dieser Projekte 
beschäftigt? 

7. Welche finanziellen Mittel sind bis zum Jahr 2000 für diese Vorhaben 
vorgesehen? 

8. Welche konkreten Projekte im Bereich des Straßenbaus im Schutzwald der ÖBF 
sind in den einzelnen Forstverwaltungen für die nächsten Jahre geplant und 
welche Mittel sollen dafür 2tufgewendet werden? 
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